



ganz anders liegen die Dinge aber bei der künftigen Bevölkerung, wo kein Unterschied zwischen Arbeitgeber und Arbeiter, vielmehr die deutliche Arbeitsteilung zwischen Bauer und Arbeiter besteht. ...

das in der Heimlichkeit des Herrn Vorredners, in Eiferheit, die Anrechnung auf einander ist, aber man dieselbe an einem anderen Orte auch noch auf einander legt, ist wird doch ...

es schon gegangen ist, ist wohl wiederum vergrößert. Ich kann den Arbeiter nicht vertragen, was ihnen durch die ...

Abg. Schmidt (Erfurt, links): Der Entwurf mit den Lohnarbeiten eine Maßnahme zu erweisen, indem er die ...

Abg. Grillenberger (Halle): Als der Gesamtentwurf zur ersten Beratung hierher kam, ist mir sehr unangenehm ...

Abg. Winterer (Münster) erklärt sich gegen den § 1, obwohl er den Zweck des Gesetzes als einen humanen ...

Abg. Winterer (Münster) erklärt sich gegen den § 1, obwohl er den Zweck des Gesetzes als einen humanen ...

Abg. Grillenberger: Herr Präsident, das weiß ich, ich habe mich mit der Sache beschäftigt ...

Abg. Winterer (Münster) erklärt sich gegen den § 1, obwohl er den Zweck des Gesetzes als einen humanen ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...

Abg. Grillenberger: Ich sage mir sehr wohl, habe aber eine gewisse Einschränkung auszusprechen, die ich nicht ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...

Abg. Grillenberger: Ich habe dazu gesprochen und würde auch weiter zu sprechen ...



